

## Land fördert Sanierung des Klosters

### 48 000 Euro für notwendige Baumaßnahmen

ALTMORSCHEN. Das Hessische Landesamt für Denkmalpflege fördert notwendige Baumaßnahmen am Kloster Haydau in Morschen mit insgesamt 48 000 Euro. Das teilte der CDU-Landtagsabgeordnete Mark Weinmeister mit. Diese Fördersumme deckt nach seinen Angaben mehr als die Hälfte der Kosten in Höhe von 86 000 Euro. Die Finanzspritze ermögliche es der Gemeinde

Morschen, die anfallenden Arbeiten in nächster Zeit erledigen zu lassen.

Mit dem Geld können Mängel am Gebäude behoben werden, wie beispielsweise Schaden im Außenputz. Weiterhin soll die Brandmeldeanlage erneuert werden. Die geplanten

Sanierungsarbeiten, zu denen so auch die Brandsicherung des historischen Gebäudes gehört, müssen nach Angaben des Landtagsabgeordneten bis zum 15. Oktober nächsten Jahres abgeschlossen sein.

Weinmeister meinte in einer Pressemitteilung, mit dem Fördergeld für das Kloster werde ein Beitrag zum Erhalt alter Bausubstanz im ländlichen Bereich geleistet. (RED)



Regionales Denkmal: das Kloster Haydau. FOTO: ARCHIV